
PrPréésentssents Eric CAZIN, Philippe SORNAY, Véronique NETHER, Yves BOTTON, Hélène BENARD, Guy 
MORET, René CLOCHER, Madame LOSDAT 

Participants ExcusParticipants Excusééss Fernand CHAMBON, Monique PIGNARD, Fernand CHAMBON, Nicole 
CARCAN CHANEL, Jacques DINARES, Eric DUBOIS

Visites   Visites   2 personnes du Progrès

Non excusNon excuséés   s   Pascal NOENS

LE FUTUR DES CONSEILS DE QUARTIERLE FUTUR DES CONSEILS DE QUARTIER
Difficile de se projeter car pas d’informations précises. Nous parlons des dotations annuelles en précisant quelles 
restent indispensables et qu’il faudrait avoir un état des lieux des dépenses…
Il faut relancer les groupes de travail (commissions) pour obtenir les textes Bilan et Perspectives afin de préparer 
correctement l’AG à venir.
En vue de l’AG, il serait bon de réfléchir à ce que chacun veut faire : continuer ? Comment ? Tirage au sort ? 
Désignation ? Mixte des deux ?
Discussion autour du sujet de l’éventualité de la création d’un Conseil de Développement  au niveau du 4….

EST EN FETEEST EN FETE
Une réunion s’est tenue en début d’après-midi le même jour pour finaliser les préparatifs logistiques, 
communication. Il est surtout important au niveau du Conseil Est de prévoir : la distribution des A5 et dépose des 
affiches (dispatch par personne faite en direct en réunion) et les personnes qui seront présentes le jour J. Seront là : 
PS + GM +YB + HB + EC +VN + Charles Huon. Nous nous donnons rendez-vous sur place à 17h00.

FUTURS PROJETS IMMOBILIERSFUTURS PROJETS IMMOBILIERS
Intervention de René CLOCHER
- 15/17 rue Linossier. Le projet avait été annulé. Il est relancé et le permis de construire est valide depuis le 6/05. 10 
logements et 24 garages sont prévus. Les souhaits ont été pris en compte.
- Entre villa type colonel et le kiné rue Thevenet : gros projet avec perspective de 24 logements et 36 ou 38 
garages. Bâtisse RDC + 4 étages + contre étage profond…
Pour ce second projet, nous émettons de fortes réserves sur 3 points fondamentaux :

. Logement social à développer mais du « vrai » très accessible et non haut de gamme

. Disparition d’un espace vert … remplacement ?

. Hauteur ?
Nous décidons de l’envoi d’une lettre au Maire du 4ème pour soulever ces questions. René CLOCHER s’en charge et 
l’a fait valider et envoyer par le co président habitant.
Il serait également bon plus tard, au travers d’autres courriers au Maire de l’alerter sur :

- L’aménagement de la placette derrière les vélov’ rue d’Austerlitz
- Les infrastructures envisagées pour la rue de Belfort
- La rue Josephin Soulary
- L’extension de la zone bleue jusqu’à la rue Thevenet
- La montée Bonnafous pour laquelle nous avons depuis quelques mois des réunions pour 
l’aménagement proche de la fontaine

MONTEE BONNAFOUSMONTEE BONNAFOUS
Via Charles HUON nous apprenons qu’une pétition à Gérard Collomb et Dominique Bolliet est lancée par les 
habitants de la rue (stationnement, propreté,…). Démarche lancée car pas de réponse de la Mairie et des services 
concernés.
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VILLA CHAZIEREVILLA CHAZIERE
Discussion autour du projet suite à une réunion qui s’est tenue en amont et qui avait comme but de faire participer 
la population au projet.
Cette réhabilitation de la Villa Chazière fait partie intégrante du programme électoral et c’est un projet inclus dans 
le mandat de la Mairie Centrale. La mairie centrale souhaite des projets, des avis pour octobre prochain et met en 
place des réunions de concertation durant les mois d’été.

Petit rappel : 
Pour les détails complets , aller surfer sur : 
http://www.lyon.fr/static/vdl/contenu/arrondissements/4ardt/chaziere151107.pdf

- 3 axes : les jeunes, l’intergénérationnel et le développement durable
- Bâtiment qui n’est plus aux normes (gros travaux à effectuer)
- Prendre en compte la descente des Balmes dans un projet global
- Le parc est en zone verte mais n’est pas classé (notifié dans les PLV)
- 2.5 à 3Millions d’euros de réhabilitation

Dates des réunions de concertation :18 juin + 25 juin + 20 juillet + 26 août. Il faut que le CdQ Est soit présent.

CLOTURE DE LCLOTURE DE L’’ANNEEANNEE
Pot pour fêter les vacances autofinancé par les sommes gagnées via les publicités du site internet du CdQ Est.
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Prochaine réunion : rentrée de septembre 2008

Plus aucune question, Clôture de la séance à 20h40


